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ﬁésumé: \

Cette recherche vise a étudier le probléme de la traduction des termes économiques
vers la langue arabe, qui devenue une nécessité incontournable a la lumiére de la
mondialisation. 1l était logique et nécessaire de commencer notre recherche par la
definition de la langue spécialisée en général et la langue économique en particulier .
Notre intérét a porté sur les différents aspects de la traduction spécialisée en mettant
en évidence le terme et son rapport a I'economie a travers une étude de la terminologie
spécialisée, puis nous sommes allés étudier les plus importantes techniques de la
traduction, ensuite nous sommes passés au cOté pratique , qui s'est centré sur une étude
analytique des termes du marketing comme modeéle.

Mots clés : langue spécialisée, traduction économique, terminologie spécialisée, création

\ terminologique, marketing/
ﬁmstract: \

This research aims to study the problem of translating economic terms into Arabic, which
has become an inescapable necessity in the light of globalization. It was logical and
necessary to begin our research by defining specialized language in general, and economic
language in particular. Our interest focused on the different aspects of specialized
translation, highlighting the term and its relationship to economics through a study of
specialized terminology. We then went on to study the most important translation
techniques, before moving on to the practical side, which centered on an analytical study
of marketing terms as a model.

Keywords: specialized language, economic translation, specialized terminology,

\terminology creation, marketing /







